

LES + CHAUDS



Le Premier ministre Edouard Philippe bannit l'écriture inclusive des textes officiels



Un astéroïde détecté en octobre vient bien d'un autre système solaire



"Il m'a pincé la fesse" : une journaliste de LCP porte plainte pour agression sexuelle contre Frédéric



VIDEO. "Vous allez vous excuser" : comment une victime de viol était accueillie par la police dans l



RECIT. Argentine : course contre la montre pour retrouver le sous-marin disparu depuis six jours



PUBLICITÉ

🏠 / [Société](#) / [Education](#) / [Ecriture inclusive](#)

Le Premier ministre Edouard Philippe bannit l'écriture inclusive des textes officiels

Cette forme d'écriture utilise par exemple un point médian – "les Français·e·s", "tou·te·s" – ou encore l'accord de proximité, qui consiste à accorder l'adjectif avec le nom le plus proche.



Le Premier ministre Edouard Philippe donne une conférence de presse à Bobigny (Seine-Saint-Denis), le 20 novembre 2017. (STEPHANE DE SAKUTIN / AFP)

franceinfo avec AFP
France Télévisions

Mis à jour le 21/11/2017 | 12:34
publié le 21/11/2017 | 12:27

Le Premier ministre Edouard Philippe bannit l'écriture inclusive des textes officiels, dans une circulaire transmise à l'AFP, mardi 22 novembre. "Je vous invite, en particulier pour les textes destinés à être publiés au Journal officiel de la République française, à ne pas faire usage de l'écriture dite inclusive", écrit le chef du gouvernement, dans cette circulaire à paraître mercredi dans ce même JO.

Le ministre de l'Education nationale, Jean-Michel Blanquer, avait déjà exprimé son opposition, le 9 novembre, à l'enseignement de cette méthode, qui vise à rendre les femmes plus visibles dans la langue française. Cette forme d'écriture utilise par exemple un point médian – "les Français·e·s", "tou·te·s" – ou encore l'accord de proximité, qui consiste à accorder l'adjectif avec le nom le plus proche.

Fin octobre, l'Académie française a même jugé que cette écriture représentait un "péril mortel" pour la langue française. Dans le même temps, 314 professeurs "de tous niveaux et tous publics" ont signé une tribune commune, publiée sur le site [Slate](#), pour prendre part à l'enseignement de l'écriture inclusive.



PUBLICITÉ

A LIRE AUSSI

→ **Écriture inclusive : "Il ne faut pas en faire un drame"**

→ **VIDEO. Ecriture inclusive : "Le seul arbitre, c'est l'usage et c'est l'Académie française", juge le ministre de l'Education**

→ **VIDEO. "Les hommes et les femmes sont belles" : quand des professeurs prônent l'accord de proximité**

→ **Ecriture inclusive : la polémique entre enseignants, académiciens et ministres en six actes**

SUJETS ASSOCIÉS

[Ecriture inclusive](#)

[Société](#)

[Education](#)